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PAGELARAN BUDAYA 
BENGKULU DI JAKARTA
Sejumlah peserta me-
ngenakan pakaian adat 
saat Pagelaran Budaya 
Bengkulu di Car Free Day 
(CFD) Bundaran Hotel In-
donesia, Jakarta. Minggu 
(11/9). Pagelaran terse-
but diselenggarakan se-
bagai upaya memperke-
nalkan serta menarik 
minat pengunjung CFD 
untuk melestarikan bu-
daya yang ada di daerah.

Wagub DKI Jelang Purnatugas: Hampir 
Seluruh Program RPJMD Dilaksanakan
Wagub DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria 
menjamin program kerja yang terdapat 
di APBD DKI 2022 tetap berlanjut hing-
ga Desember mendatang, sekalipun 
masa jabatannya berakhir pada 16 Okto-
ber mendatang.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria mengklaim 
hampir seluruh program Ren-
cana Pembangunan Jangka 
Menengah Daerah (RPJMD) 
2017-2022 sudah terealisasi-

kan. Saat ini, pihaknya terus 
mengupayakan penuntasan 
RPJMD hingga purnatugas 
pada Oktober mendatang.

“Kalau menurut RPJMD 
sudah hampir semua program 
sudah kita laksanakan, kita 

realisasikan. Jadi sesuai den-
gan RPJMD sudah semua kita 
laksanakan. Tinggal refi nish-
ing beberapa program yang 
insyaallah selesai,” kata Riza 
di Thamrin 10, Jakarta Pusat, 
Minggu (11/9).

Di sisi lain, Riza juga 
menyadari pihaknya mesti 
melakukan percepatan penyer-
apan anggaran 2022. Menu-
rutnya, hal ini perlu dilakukan 
dengan mengutamakan unsur 
kehati-hatian.

“Jangan sampai di akhir 
masa jabatan ini nanti tidak 
cermat itu jadi perhatian kita. 
Apalagi kita sekarang DKI 

alhamdulillah WTP, ini akan 
kami pertahankan sampai 
tahun tahun berikutnya,” tan-
dasnya.

Riza juga menjamin pro-
gram ker ja yang terdapat 
di APBD DKI 2022 tetap 
berlanjut hingga Desember 
mendatang, sekalipun masa 
jabatannya berakhir pada 16 
Oktober mendatang.

“Yang kita laksanakan di 
anggaran tahun ini sekalipun 
kita berakhir 16 Oktober nanti 
program jalan sampai Desem-
ber. Tapi tahun ini insyaallah 
selesai,” ujarnya.

Sebelumnya, Partai De-
mokrat DKI Jakarta men-
gapres ias i  k iner ja  Anies 
Baswedan yang akan segera 
mengakhiri masa jabatannya 
sebagai Gubernur DKI Ja-
karta pada bulan depan. De-
mokrat menilai kinerja Anies 
selama lima tahun memimpin 
Jakarta sudah baik, meskipun 
tidak sempurna.

“Kita apresiasi dong, masa 
orang udah diberikan amanah 
terus menyelesaikan selama 
lima tahun dengan kelebihan 
dan mungkin kekurangan-
nya, masa kita nggak apresiasi 
sih,” kata Ketua DPD Partai 
Demokrat DKI Jakarta, Muji-
yono, kepada wartawan, Sabtu 
(10/9).

Ketua Komisi A DPRD 
DKI Jakarta itu mengatakan 
program-program Anies se-
cara umum sudah dikerjakan 
sesuai rencana dari janji-janji 
Anies. Meskipun ada beberapa 

poin yang belum sesuai target, 
ia memaklumi karena pada 
2019-2020 ada dampak pan-
demi COVID-19.

“Jadi secara umum udah 
terpenuhi lah RPJMD-nya, 
secara umum sudah lumayan. 
Kalau pun nggak sempurna ya 
kemarin kena pandemi 2 tahun 
kan. Jangankan pemerintah 
daerah, pemerintah pusat aja 
ada beberapa poin yang mung-
kin belum selesai karena faktor 
pandemi, dan itu sangat bisa 
dipahamilah,” ucapnya.

“Semua kan begitu, fak-
tor dari sisi PAD yang jeblok 
dan terus kemudian dari sisi 
waktu karena pelaksanaan-
nya terbatas karena faktor 
PPKM dan seterusnya, itu 
kan berpengaruh juga. Yang 
paling berpengaruh ya soal 
PAD yang hampir tidak ses-
uai dengan harapan, karena 
APBD 2019-2020 PAD-nya 
kan jeblok,” tambahnya.

Mujiyono menyebut dam-
pak pandemi sangat berimbas 
pada ketersediaan dan keber-
langsungan program-program 
pemerintah daerah, terma-
suk Pemprov DKI Jakarta. 
Menurutnya, Anies telah men-
jalankan program-programnya 
dengan baik meskipun tidak 
sempurna.

“Ya tidak sempurna, tapi 
baiklah. Walaupun belum tentu 
baik sekali karena pemerintah 
daerah yang lain yang masa 
jabatannya habis di waktu yang 
sama kan pasti ada problem 
yang sama,” ujarnya.  yan
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JAKARTA (IM) - DPRD 
DKI Jakarta telah mengagen-
dakan pembahasan usulan 
nama-nama calon untuk po-
sisi Penjabat Gubernur DKI 
Jakarta dalam rapat pimpinan 
gabungan (rapimgab) pada 
pekan ini. Pj gubernur ini akan 
menggantikan Anies Baswe-
dan hingga terpilih gubernur 
baru pada pilgub 2024.

Menurut Ketua Komisi 
A yang membidangi pemerin-
tahan (Komisi A) DPRD DKI 
Jakarta, Mujiyono, dari semua 
pilihan nama yang akan di-
usulkan, keputusan tetap ada di 
tangan Presiden Joko Widodo 
(Jokowi). “Dipilih atau enggak, 
terserah Pak Jokowi,” katanya 
di Jakarta, Minggu (11/9).

Dia mengaku memiliki 
kriteria calon Pj Gubernur 
DKI Jakarta yang akan meng-
gantikan Anies Baswedan, 
yakni wakil pemerintah pusat 
di Jakarta.

“Sudah ada satu calonnya, 
tapi tunggu dulu tiga hari 
(diumumkan resmi). Saya kasih 
bocoran, yang lebih mengua-
sai Jakarta adalah perwakilan 
pemerintah pusat di daerah,” 
kata Mujiyono.

Meski demikian, Muji-
yono tidak ingin membenar-
kan rumor bahwa sosok yang 
dimaksud adalah Sekretaris 
Daerah (Sekda) DKI Jakarta, 
Marullah Matali. Pihaknya 
akan mengusulkan nama-nama 

calon Pj Gubernur DKI dalam 
rapimgab DPRD DKI Jakarta 
pekan mendatang.

Calon penjabat gubernur 
DKI tak bisa ditentukan sesuai 
selera. Mujiyono menegaskan, 
kandidat Pj Gubernur tak 
hanya bisa ditentukan melalui 
selera semata, namun mesti 
memahami betul teritorial 
serta kondisi Kota Jakarta serta 
menjalin komunikasi yang baik 
dengan anggota legislatif.

“Pintar atau enggak, pin-
tarnya bareng-bareng. Kalau 
sekda sendirian belum tentu, 
tapi kalau perangkatnya ikut 
pintar ya hasilnya juga akan 
(baik), enggak bisa ‘one man 
show’,” ujarnya.

Sebelumnya, Ketua DPRD 
DKI Jakarta, Prasetyo Edi 
Marsudi memastikan segera 
membahas tiga nama calon 
Pj Gubernur DKI Jakarta 
dalam rapimgab fraksi di waktu 
mendatang. “Saya akan pang-
gil Sekwan (Sekretaris DPRD) 
dulu untuk dijadwalkan,” kata 
Prasetyo dalam keterangan 
tertulis, Jumat (9/9).

Prasetyo mengatakan akan 
menginstruksikan Sekretaris 
DPRD DKI terlebih dulu 
untuk mengatur jadwal ra-
pimgab di pekan mendatang. 
Pada prinsipnya mekanisme 
rapimgab menjadi salah satu 
syarat untuk menjunjung tinggi 
azas kolektif  kolegial yang ada 
di DPRD DKI Jakarta.  yan

Ini Bocoran Penjabat Gubernur DKI 
Pengganti Anies Baswedan

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan mengatakan kawasan 
Kota Tua di Jakarta Utara akan 
dirancang sebagai bagian dari 
kota masa depan. “Kawasan 
Kota Tua kita namai Kawasan 
Batavia. Namanya mencermin-
kan masa lalu tapi konsepnya 
mencerminkan masa depan,” 
kata dia dalam pembukaan kem-
bali Kawasan Kota Tua di Plaza 
Beos, Jakarta, Minggu. 

Pihaknya mengkonversi 
kawasan Kota Tua yang sebe-
lumnya diperuntukkan kenda-
raan motor atau mobil menjadi 
untuk pejalan kaki dan pese-
peda. Anies mengatakan sejak 
Februari 2021, Pemprov DKI 
telah menerapkan kebijakan 
low emission zone (zona emisi 
rendah) di kawasan Kota Tua 
sebagai upaya menciptakan kota 
masa depan. “Kita ingin mem-
bangun kawasan ini sebagai satu 
kesatuan, di mana pejalan kaki 
diutamakan. Jadi jalan ke sini 
tidak ada strata,” ucapnya. 

Dia mengharapkan ma-
syarakat bisa datang ke Ka-
wasan Kota Tua tanpa meng-
gunakan kendaraan pribadi, 
tetapi memanfaatkan kenda-
raan umum baik memakai 
kereta api yang berhenti di 
Stasiun Jakarta Kota maupun 

di Stasiun Moda Raya Terpadu 
(MRT) Jakarta. Sehingga, ma-
syarakat dapat merasakan sua-
sana masa depan dengan udara 
yang bersih mengingat pejalan 
kaki dan pesepeda difasilitasi. 

“Jadi lengkap sebagai 
kawa san perkotaan. Luasnya 
se kitar 600 hektar dan ini di-
kerjakan sama-sama, tanpa 
kolaborasi ini tidak mungkin 
terjadi,” ungkap Anies. 

Menurut Anies, revitalisa si 
kawasan Kota Tua dari hasil 
kolaborasi pemilik aset Pemer-
intah Provinsi DKI Jakarta, 
BUMN yang memiliki aset di 
area itu, dan TNI yang memi-
liki banyak fasilitas peningga-
lan Belanda dan kini digunakan 
oleh institusi angkat an ber-
senjata tersebut. Ketiga unsur 
tersebut dinilai bekerja sama 
membangun Kawasan Kota 
Tua dengan konsep yang mo-
dern, sehingga diharapkan bisa 
menggerakkan perekonomian 
dan menjadi model tata kelola 
kawasan bersejarah.

“Tadi baru saja (ada lapor-
an) bahwa Kampung Susun 
Kunir diresmikan. Kampung 
Susun Kunir ini menjadi kam-
pung di dalam Kota Tua yang 
juga dikelola secara modern, 
dan ini babak baru untuk kita 
semua,” ujar Anies.  yan

Anies: Kota Tua Dirancang 
Jadi Kota Masa Depan

JAKARTA (IM) - BUMD 
DKI, PT Jakarta Propertindo 
(Jakpro) menyebut Jakarta 
masih menjadi tuan rumah 
pelaksanaan Formula E hingga 
2024 setelah muncul isu Si-
ngapura akan mengambil alih 
ajang balap mobil listrik itu.

“Perhelatan untuk dua 
tahun ke depan sudah ada 
kontraknya, akan kami maksi-
malkan,” kata Sekretaris Peru-
sahaan Jakpro, Syachrial Syarif  
di Jakarta, Sabtu (10/9).

Ia tidak merinci kegiatan 
yang akan dioptimalkan se-
lama pelaksanaan balap mobil 
listrik pada sisa musim 2023 
dan 2024. Namun, ia berharap 
upaya optimal dalam pelaksa-
naan dua tahun mendatang 
dapat memberikan dampak 
kepada masyarakat dan eko-
nomi daerah.

“Untuk itu diperlukan du-
kungan seluruh pihak demi 
kesuksesan penyelenggaraan 
Formula E di Jakarta,” ucapnya.

Kepastian dari Jakpro itu 
menanggapi cicitan mantan 
duta besar Indonesia untuk 
Polandia, Peter F Gontha 
yang menuliskan melalui akun 
media sosial Twitter bahwa 
Singapura siap mengambil alih 
perhelatan balap mobil listrik 
Formula E Jakarta.

Menurut dia, hal itu karena 
ajang balap mobil listrik yang 
diadakan di Sirkuit Ancol 

tersebut terus diributkan oleh 
berbagai pihak.

“Info A1 media interna-
tional: Singapore akan meng-
ambil alih perhelatan balap an 
mobil Formula E dan menan-
datangani perjanjian 10 tahun 
dengan FEO gara gara Indo-
nesia ribut mengenai Formula 
E bulan lalu. Marilah kita ribut 
terus agar semua dilakukan di 
Singapore saja!,” tulis Peter 
dalam cuitan akun media sosial 
Twitter miliknya @PeterG-
honta, Rabu (7/9).

Sementara itu, berdasar-
kan laporan Badan Pemeriksa 
Keuangan (BPK) DKI Jakarta, 
pelaksanaan Formula E Jakarta 
dilakukan selama tiga musim, 
yakni 2022-2024. Keputusan 
itu adalah hasil renegosiasi 
dari awalnya lima musim yaitu 
2020-2024, akibat pandemi 
Covid-19.

Adapun total biaya komit-
men yang disetorkan kepada 
Formula E Operation (FEO) 
selaku operator sekaligus pe-
megang lisensi Formula E, 
mencapai 31 juta poundster-
ling atau sekitar Rp 560 miliar, 
dari total 36 juta poundsterling.

Sisanya sebesar 5 juta 
poundsterling atau sekitar Rp90 
miliar, berdasarkan laporan 
BPK DKI Jakarta, akan dibayar-
kan Jakpro selaku penyeleng-
gara di Jakarta pada tahun ketiga 
tanpa melalui APBD.  yan

Jakpro: Jakarta Tetap Jadi Tuan 
Rumah Formula E Hingga 2024

Pemprov DKI Gelar “Job Fair”, 
Berikut Lokasi dan Jadwalnya

JAKARTA (IM) - Pemer-
intah Provinsi (Pemprov) DKI 
Jakarta menggelar bursa lo-
wongan kerja (job fair) gelom-
bang kedua mulai 30 Agustus 
hingga 21 September 2022. 

Hal ini dinyatakan Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria melalui akun 
resmi Instagram Pemprov 
DKI Jakarta pada Minggu 
(11/9). 

Berikut lokasi penyeleng-
garaan job fair gelombang 
kedua di lima wilayah DKI 
Jakarta, yang diselenggara-
kan mulai pukul 10.00-16.00 
WIB: Jakarta Selatan Waktu: 

30-31 Agustus 2022 Lokasi: 
Plaza Semanggi Jakarta Timur 
Waktu: 1-2 September 2022 
Lokasi: Tamini Square Jakarta 
Pusat Waktu: 13-14 September 
2022 Lokasi: ITC Cempaka 
Mas Jakarta Utara Waktu: 14-
15 September 2022 Lokasi: 
Mangga Dua Square Jakarta 
Barat Waktu: 20-21 September 
2022 Lokasi: Mal Taman Palem 
pada 10-16 September.

 Riza menuturkan, terdapat 
sekitar 20.000 lowongan pe-
kerjaan dari 200 perusahaan. 
“Untuk teman-teman yang 
sedang mencari pekerjaan, 
ini ada bursa lowongan kerja 

gelombang kedua. Tersedia 
20.000 lowongan kerja dari 
200 perusahaan terkemuka,” 
tutur Riza. 

Riza menyebutkan, war-
ga bisa mendaftar sebagai 
peser ta job fair yang di-
gelar Dinas Tenaga Kerja, 
Transmigasi ,  dan Energi 
(Disnakertrans) DKI Jakarta 
itu secara daring (online) 
melalui akun Instagram @
festivalnyarikerja. Semen-
tara itu, khusus job fair yang 
digelar di  Jakar ta Utara, 
peserta dapat mendaftar me-
lalui akun @millenialjobfair. 
 yan

CIKARANG PUSAT 
(IM) - Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Jawa Barat, melalui Di-
nas Komunikasi Informatika 
Persandian Statistik menggelar 
acara Kongkow Bareng Pj. 
Bupati Bekasi, Dani Ramdan 
Bersama Insan Pers dan Per-
wakilan Perusahaan Media, 
dengan mengundang puluhan 
wartawan media cetak dan 
elektronik. Acara ini berlang-
sung di Pendopo Pemerintah 
Kabupaten Bekasi, Cikarang 
Pusat,  Jumat (9/9). 

Acara ini digelar untuk ikut 
serta menyukseskan keber-
hasilan pembangunan Pemkab 
Bekasi melalui bidang pu-
blikasi, dan juga menyatukan 
persepsi melalui jalinan ker-
jasama kesepakatan dengan 
insan pers, serta sekaligus 
berdiskusi santai menjawab be-
berapa persoalan yang sedang 
hangat diperbincangkan.

Pj. Bupati mengapresiasi 
kegiatan para insan pers yang 
telah membantu pemerintah 
melalui pemberitaan-pembe-
ritaan yang beredar di media 
massa, menyangkut aspirasi 
dan keluh kesah masyarakat 
Kabupaten Bekasi.

“Rekan-rekan media ini 
merupakan insan yang senan-
tiasa mengamati, menulis, 
merekam kejadian maupun 
peristiwa di daerah Kabupaten 
Bekasi, juga di dalamnya men-
catat aspirasi dan keluh kesah 
persoalan-persoalan di tengah 
masyarakat yang bahkan saya 
banyak memperoleh infor-
masi selain dari dinas tentu dari 
wartawan sekalian,” katanya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Jum’at (9/9).

Di tengah acara juga ter-

dapat diskusi bersama para 
awak media yang dijawab lang-
sung oleh Pj. Bupati Bekasi, 
salah satunya terkait evaluasi 
pemberitaan yang beredar di 
masyarakat. 

Menjawab salah satu per-
tanyaan, Pj. Bupati menyam-
paikan bahwa pemberitaan 
yang muncul akan dievalu-
asi dan dimasukkan kedalam 
SP4N LAPOR! dan Analisis 
Media yang setiap kali diba-
has dalam kegiatan Rapat 
Pimpinan. Pihaknya akan terus 
memonitoring pemberitaan-
pemberitaan yang ditayangkan, 
sebagai bahan analisis untuk 
pembangunan daerah.

“Berita ataupun aspirasi 
yang masuk itu kami punya 
SP4N LAPOR! dan Analisis 
Media, akan dibahas di Rapim 
setiap Selasa. Kami tayangkan 
di situ pemberitaan tertinggi 
apa saja, contoh berapa ban-
yak berita tentang jalan rusak, 
drainase, rumah roboh. Ke-
mudian kami analisis melalui 
Diskominfo dan Prokopim, 
bahkan laporan masyarakat 
yang masuk kedalam SP4N 
LAPOR!, saya cek juga mana 
yang direspon mana yang ti-
dak,” ujarnya.

Di hadapan para awak 
media, ia mengatakan dalam 
program 100 Hari kerjanya 
telah dilakukan berbagai upaya 
pembangunan, antara lain 
terkait bantuan Rutilahu, dan 
SPALD-S yang telah sele-
sai, walaupun sebagian masih 
dalam tahap pengerjaan.

Ia menambahkan, dalam 
realisasi anggaran dikatakan 
meningkat, yang semula 20 
persen kini menjadi 46 persen 
untuk serapan belanja, se-

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan ( dua kanan ) di acara Kongkow Bareng 
Insan Pers dan Perwakilan Perusahaan Media ( bawah ) di Pendopo 
Pemerintah Kabupaten Bekasi, Cikarang Pusat, Jum’at (9/9).

Kongkow Bareng Insan Pers, Dani Ramdan 
Terima Berbagai Masukan

dangkan realisasi pendapatan 
semula 20 persen menjadi 62 
persen. 

“Untuk infrastruktur, baik 
gedung sekolah ataupun ban-
gunan negara lain butuh waktu 
berbulan-bulan. Tetapi, yang 
dalam jangka waktu pendek 
seperti Rutilahu, serta SPALD-
S ini sudah kita tuntaskan. 

Realisasi anggaran pun menin-
gkat dari 20 persen, menjadi 46 
persen untuk serapan belanja,” 
katanya.

Dirinya berharap diskusi 
ini dapat seterusnya berja-
lan dengan baik, persoalan-
persoalan yang disampaikan 
akan sebisa mungkin segera 
diselesaikan.

“Kami menyadari yang be-
lum terbereskan masih banyak, 
tapi semoga dengan diskusi 
ini kedepan dapat diselesaikan 
dengan baik. Saya dengan 
yang lain akan mencatat dan 
merespon rekan media ter-
hadap pelaksanaan pembangu-
nan dan layanan pemerintah,” 
ujarnya. (mdl

PENGUMUMAN

Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa
PT. INDOPLAS NUSANTARA ENERGI

Dengan ini diumumkan bahwa PT. INDOPLAS 
NUSANTARA ENERGI telah menyelenggarakan 
Sirkuler Rapat Umum Pemegang Saham Luar 
Biasa pada hari Rabu, tertanggal 07 September 
2022, Telah diputuskan sebagai berikut :
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar Perseroan 

dari Rp. 11.000.000.000 (Sebelas Miliar 
Rupiah) menjadi Rp. 100.000.000 (Seratus 
Juta Rupiah), dan Modal Disetor Perseroan 
dari Rp. 11.000.000.000 (Sebelas Miliar 
Rupiah) menjadi Rp. 100.000.000 (Seratus 
Juta Rupiah), atas Penurunan Modal Dasar 
dan Modal Disetor Perseroan tersebut, maka 
dengan ini menyetujui untuk merubah pasal 4 
ayat 1 dan 2 Anggaran Dasar Perseroan untuk 
disesuaikan dengan perubahan tersebut dalam 
akta notaris.

Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa 
diumumkan untuk diketahui.

Jakarta, 12 September 2022
Direksi

PT. INDOPLAS NUSANTARA ENERGI

PENGUMUMAN
Hasil Keputusan Notulen 

Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa
PT. METALINDO BAHTERA INDONESIA

Dengan ini diumumkan bahwa PT. METALINDO 
BAHTERA INDONESIA telah menyelenggarakan 
Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa pada 
hari Rabu, tertanggal 07 September 2022, Telah 
diputuskan sebagai berikut :
- Menyetujui Penurunan Modal Dasar Perseroan 

dari Rp. 11.000.000.000 (Sebelas Miliar 
Rupiah) menjadi Rp. 100.000.000 (Seratus 
Juta Rupiah), dan Modal Disetor Perseroan 
dari Rp. 11.000.000.000 (Sebelas Miliar 
Rupiah) menjadi Rp. 100.000.000 (Seratus 
Juta Rupiah), atas Penurunan Modal Dasar 
dan Modal Disetor Perseroan tersebut, maka 
dengan ini menyetujui untuk merubah pasal 4 
ayat 1 dan 2 Anggaran Dasar Perseroan untuk 
disesuaikan dengan perubahan tersebut dalam 
akta notaris.

Demikian hasil Keputusan Rapat Umum 
Pemegang Saham Luar Biasa diumumkan untuk 
diketahui.

Jakarta, 12 September 2022
Direksi

PT. METALINDO BAHTERA INDONESIA


